

Vocera de Gobierno por situación de liceo Católico: “es una situación que desde el minuto uno nos ocupó como Gobierno”

La seremi de Gobierno de Atacama se refirió a la situación que movilizó a los estudiantes del Liceo Católico quienes denunciaron dos situaciones delicadas en torno la exposición de estudiantes del recinto y la denuncia contra un funcionario por conductas indebidas.

Al respecto Sofía Vargas Roberts, vocera de Gobierno en Atacama, destacó:

“Mediamos de inmediato, porque es una situación que desde el minuto uno nos ocupó como Gobierno, por la índole de los acontecimientos y el resguardo a la integridad física y mental de las y los estudiantes. Por ello se han activado todos los protocolos por parte del MINEDUC liderado por el Seremi Selles en Atacama y las conversaciones para escuchar el petitorio y sentir de nuestro estudiantado y apoderados”.

La autoridad regional añadió además que:

“En este momento esperamos que el Congreso acelere la tramitación de la nueva Ley de Convivencia Escolar ingresada por nuestro Gobierno para fortalecer los equipos y toda la administración pública en el resguardo escolar. Este tipo de hechos requiere de un marco legal contundente, el Gobierno ya presentó una opción y ahora depende de los y las integrantes del parlamento”.

“Tanto estudiantes, como apoderados y representantes del establecimiento han podido expresar su



preocupación y establecer la forma interna de resolverlo con celeridad en mesas que ha gestionado el Gobierno para velar por dar solución con rapidez las demandas de la comunidad educativa”, expresó la seremi de Gobierno.

Ante la delicada situación vivida en el Liceo Católico de Copiapó, y en vista de que la comunidad educativa requería de una mediación fue en primera instancia el equipo del MINEDUC en Atacama quienes han actuado para establecer un espacio entre los involucrados que permita solucionar estos hechos.